



BARNEYS

INTERNATIONAL

10 Pièces

713 m²

Réf. 84210596

7 900 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes: Située dans le quartier résidentiel de la Croix des Gardes, au calme, sans vis à vis et exposée sud ouest, cette spacieuse villa moderne entièrement rénovée offre une vue panoramique sur la mer et l'Estérel. Elle se compose sur environ 713 m² d'une belle entrée, d'une double salle de réception séjour/salle à manger, d'une cuisine équipée, de six chambres en suite avec dressing, deux chambres supplémentaires en suite pour le personnel. Terrain d'environ 3 630 m² entièrement paysager, avec piscine à débordement chauffée. Une salle de sport, un ascenseur avec accès direct sur le toit ...

Cannes: Located in the residential area of the Croix des Gardes, quiet, not overlooked and facing south west, this spacious modern villa completely renovated offers a panoramic view of the sea and the Esterel. It consists on approximately 713 sqm of a beautiful entrance, a double reception room living/ dining room, a kitchen, six en-suite bedrooms with dressing room, two additional en-suite bedrooms for staff. Land of about 3,630 sqm fully landscaped, with heated infinity pool. A gym, an elevator with direct access to the roof terrace ideal for receptions. Large garage and parking. Agency fees ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

